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Vía Célere apuesta por las 
casas modulables
La promotora ha anunciado la creación de Magic House, un nuevo tipo de casa de cincuenta
metros cuadrados con diferentes posibilidades para que cada cliente la ordene a su gusto.
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Vía Célere quiere hacer magia con un nuevo tipo de vivienda. Se trata de Magic House,
un perfil de piso de cincuenta metros cuadrados de superficie con diferentes
posibilidades para que cada cliente la ordene a su gusto, según ha anunciado la
compañía.
 
La promotora ha diseñado un tipo de vivienda con un tabique movible para que el
cliente amplíe o reduzca espacios según sus necesidades, o camas y escritorios que se
esconden. La primera promoción que integrará pisos de este tipo será Célere Las
Rosas y, para ello, Vía Célere ha realizado una inversión de 1,25 millones de 
euros.
 
“Estamos en un momento inicial de la comercialización de este producto, pero 
si es bien acogido por el mercado podríamos introducirlo en nuevas 
promociones o incluso crear una formada exclusivamente por este tipo de 
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viviendas”, según explica Miguel Pinto, director general de estrategia de Vía Célere.


